



Hongrie : en route vers le Congrès de l'Armée du Salut en Suisse



En juin, une délégation de salutistes hongrois ont fait le déplacement au Go Forward, le Congrès de consécration de l'Armée du Salut, pour fêter la nomination d'un officier hongrois.
© Major Bernhard Wittwer / Libre de droits

Une délégation hongroise s'est rendue en Suisse en juin 2018 pour célébrer la consécration d'une officière hongroise.

Début juin, un groupe de 48 personnes se mettaient en route pour le long voyage en autocar vers la Suisse. La destination était la cérémonie bisannuelle de consécration des nouveaux officiers de l'Armée du Salut. Étant donné qu'une officière de Hongrie se trouvait parmi ceux-ci, les 48 personnes étaient doublement heureuses de faire le voyage. Grâce au soutien de l'Armée du Salut Suisse, tous les voyageurs ont pu financer d'eux-mêmes la contribution qu'ils devaient apporter. Cette année aussi, certains participants n'étaient encore jamais sortis de leur pays, voir même jamais sortis de leur ville. Ils ont été émerveillés par la propreté de la Suisse, horrifiés par la cherté de ce pays et ont regardé les montagnes avec admiration.

Auteur

La Rédaction

Publié le

12.6.2018